

Pelawas größter Arbeitgeber

Pelohausener Kurier 11.08.2010, PND

Der IAP (International Airport Pelohausen) beschäftigt heute 3.500 Menschen (Stand: Juni 2009) und ist somit Pelawas größter Arbeitgeber, abgesehen von der Pelonischen Bundesbahn.

Etwa zwei Drittel der Beschäftigten werden in operativen Bereichen wie Bodenverkehrsdienssten, Verkehrshafenmanagement, bei der Flughafen-Feuerwehr oder im Bereich Passage, Handel, Dienstleistungen eingesetzt. Durch den wirtschaftlichen Wachstum der Metropole an der Pel bietet die Pelport AG sichere Arbeitsplätze.

Wir beschäftigen zudem knapp 500 Mitarbeiter auf den 22 Partnerflughäfen des IAP.

Weltweit ist die Pelport AG eine der führenden Airportmanager.

Wir setzen bei der Arbeit auf dem Flughafen auf meist studierte Fachkräfte, um einen guten Verkehrsablauf zu ermöglichen.

Am momentanen Ausbau der SkyLine zum Messegelände lässt sich erkennen, dass unserer Flughafen stetig wächst, um den Bedürfnissen der Pelawaer und insbesondere der Pelohausener Wirtschaft gerecht zu werden. Die Fertigstellung dieses Abschnittes ist zum Herbst 2010 geplant.

Die Pelport AG ist einer der beliebtesten Ausbildungspartner in Pelawa.

Jährlich werden hier bis zu 1.000 Menschen ausgebildet. Zudem nehmen wir gerne Praktikanten (auch Schüler!) auf und lassen sie Einblick in den pelonischen Luftverkehr und den Flughafenbetrieb nehmen.

[AB, Pelport]